

木々の花々が少しずつ芽吹き始め、寒さの中にも春の訪れを感じるようになりました。暖かい太陽の光 を体いっぱいに浴び、3月も元気に活動したいと思います。

さて、今年度も最終月となりました。3月は保育参観を予定しております。1年の中でも今、一番子ども達の成長を感じずにはいられない時期です。そんな子ども達が集団生活を楽しんでいる様子や頑張っている姿を見ていただければと思っています。ですが、普段は出来ている事もいつもと違う雰囲気に緊張してしまったり、泣いてしまう事もあると思います。その時は温かく見守ってもらえたら幸いです。当日はどうぞよろしくお願い致します。

いよいよあと1ヶ月で卒園を迎える2歳児さん。今年は7名の子ども達がちびっこランドを卒園します。 段々と送り出す日が近づき、これまで過ごした日々を振り返ると感慨深いものがあります。残り少ない 日々ですが、一人一人が自信を持って新しいスタートを踏み出す事ができるよう、たくさん励まし、声掛け していきたいと思います。最後の登園日は、心を込めて送り出したいと思います。

今年度も保護者の皆様のご協力のおかげで、一年間過ごせました事を心から感謝申し上げます。 残り一カ月よろしくお願い致します。

3月の予定

3日(月) ひな祭り

14日(金) 避難訓練

19日(水) 保育参観・送る会

21日(金) 身体測定

25日(火) お誕生会

今月のうた

・ことりのうた

・はるがきた

・おもいでのアルバム

・ドレミのうた

おめでとう!!

くん(2さい)

くん(2さい)

くん(3さい)



《0・1歳児の様子》

お外でも元気いっぱいの0.1歳児さん。公園での遊具の使い方も上手になってきました。沼田公園での全身運動のおかげもあり、ぶら下がったり、体を引き上げたりと力がついてきたように感じます。また、ブロックの遊び方にも工夫が見られるようになりました。2歳児さんと同じ部屋で活動することが増えた為、遊ぶ以外の生活面でもたくさんの事を習得し、異年齢との関わりの大切さを実感しています。体調面では、肌の乾燥が目立ちますので、保湿をお願いします。

《2歳児の様子》

2月の大イベント「節分」では、鬼が登場しました!!泣いてしまうかな…と心配していましたが、びっくりした0.1歳児さんを守るべく新聞紙豆を投げて一生懸命鬼を退治してくれ、とても勇敢な姿を見せてくれた2歳児さんでした。友だち同士のコミュニケーションも活発で、「一緒に遊ぼう」と声をかけ合いながら楽しんでいます。とても仲良しの2歳児さんですが、4月からは別々の保育園になってしまいます。残りの1ヶ月、毎日が「楽しかった!」と言ってもらえるような日々を過ごしていきたいと思います。



★保育参観のおしらせ

3月19日(水)は保育参観を 行います。詳しくは2月7日 発行のお手紙をご覧ください

★退園のお友達

ちゃんがお引越しの為

2月で退園されました

★産休のおしらせ

3月から 先生が 先生が 産休に入られます



保育終了日にお荷物をすべてお持ち帰りいただきます。園でお預かりしている物を事前に準備させていただきますので、作品帳などが入る大きいサイズの袋を <u>3月14日(金)</u>までにお持ちください。



子ども巨型えている花粉直をかけて

花粉が飛び始める頃はまだ寒く体調を崩しやすい時期 でもある為、花粉症と風邪の区別がつきにくい場合が あります。

花粉症と風邪の違いについて確認してみましょう!!

症状	花粉症	風邪
鼻水	透明・さらさら	黄色・ねばねば
くしゃみ	何度も繰り返す	ときどき
熱	ほとんどない 🍣	微熱や高熱が でることがある
時間帯	昼から夕方に症状が 強くなる	時間に関係なく 症状がある
天気	晴れ・風の日に症状 が強くなる	天気に関係なく 症状がでる